



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Los interinos denuncian en la UE su indefensión total ante la inacción de las administraciones por frenar la temporalidad

Este pasado jueves, la Plataforma de Trabajadores Temporales Públicos contra el abuso de Temporalidad de Castilla y León (registrada en la Comisión Europea con n.º 057482041045-57) y la Coordinadora Estatal de Personal Público Temporal, registraban en la Oficina de la Comisión Europea en España un Informe sobre el Abuso de la Temporalidad en España.

Estas plataformas aprovecharon una movilización en la capital de España del colectivo frente al Ministerio de Transformación Digital y Función Pública del que es titular **José Luis Escrivá** para actualizar ese informe que ha ido a parar al director de la Oficina Española de la UE, **Lucas González** y también se ha hecho llegar al gabinete del Comisario de asuntos sociales y empleo Nicolas Schmit, con el que este colectivo mantiene un contacto regular.

Este informe, al que ha tenido acceso Economist & Jurist de más de 40 páginas, redactado en español e inglés, es la continuidad del que se entregó a la Comisión Europea en el 2021. El documen

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |